



**ARGUMENTO
POLITICO.ORG**

El peso con AMLO se convierte en la moneda más fuerte del mundo frente al dólar.



FOTO DE INTERNET

Con base a un reporte de Bloomberg, el peso mexicano ha sacado ventaja al dólar ,pues en los últimos 4 días tuvo una ventaja de 1.52%. Este rendimiento es de más del doble del obtenido por el segundo lugar en ese periodo.

En el caso del peso colombiano se ganó 0.76 % frente al dólar , mientras que la rupia indonesia, ubicada en tercer lugar, ganó 0.62 por %.

Según los analistas, que el peso sea campeón del mundo es entre otros factores gracias a los atractivos rendimientos de la deuda soberana mexicana, bajo un escenario en el que la Reserva Federal ha señalado que no subirá más el costo del dinero.

“Gran parte de la tendencia actual del peso se explica porque se ha visto beneficiado por la nueva posición de la Reserva Federal de Estados Unidos, la cual se muestra más propensa a bajar tasas de interés que a subirlas durante 2019”, explicó Jorge Gordillo, director de análisis de CI Banco.